
KARSAMSTAG 



JEDER HAUCH VON EUPHORIE
BRINGT MICH NÄHER 

AN MEIN ZIEL.
DENN ICH WEISS 

ICH BIN BALD DA,
DAS GLÜCK UNFASSBAR NAH

UND WENN DER ZWEIFEL 
NACH MIR GREIFT 

SINGE ICH 
HALLELUJA!

 
 

   JONNES-ICH BIN BALD DA

Kann ich daran glauben?
 
 Dass der Tod nicht das letzte Wort hat?
 
Jesus selbst hat gesagt:

Ich bin die Auferstehung
 und das Leben!
ER hat uns Hoffnung geschenkt.
 
Was macht mir Hoffnung?
Für mein Leben, meine Familie?
Gibt mir mein Glaube Hoffnung?
 
ER ist schon unfassbar nah! 

 
 

(Lesen Sie den QR Code mit deinem Handy ein)


